



Recuperación requerirá más financiamiento, señala S&P

Ciudad de México.- La economía en recuperación de México aumentará las necesidades de financiamiento de los participantes locales, lo que estimulará la bursatilización, consideró la calificadora Standard & Poor's (S&P).

En un reporte sobre financiamiento estructurado, expone que la reciente Reforma Energética, aunada a los cambios al marco fiscal, debería respaldar el programa de gasto en infraestructura del Gobierno, impulsando así el crecimiento económico de México en 2014.

Esto podría alentar un mercado de financiamiento estructurado más dinámico, si se consideran las mayores necesidades de financiamiento de las empresas y originadores después de un ya sólido cuarto trimestre de 2013.

Estima además que la cantidad de nuevas transacciones podría aumentar entre 10 y 20 por ciento en 2014, mientras que el volumen podría elevarse a un ritmo más lento a medida que nuevos originadores más pequeños entran al mercado.

La evaluadora internacional de riesgo crediticio apunta que el monto de emisión en 2013 mostró un crecimiento anual de 12.4 por ciento, sin considerar el financiamiento a los estados y municipios. (Notimex)